

Lily et l'elfe

Autrefois, dans un petit village forestier, vivait une jeune fille nommée Lily. Elle était très curieuse. Elle vivait dans une grange éloignée du village avec ses deux sœurs (Laura et Lisa) et leur mère. Son père était parti en voyage, mais n'était jamais revenu. C'était une famille un peu spéciale. Elles avaient toutes des pouvoirs : Laura avait le pouvoir de l'invisibilité, Lisa avait le pouvoir de parler aux plantes, leur mère avait le pouvoir de lévitation et Lily avait le pouvoir de l'eau.

Un beau matin, alors que le soleil venait de se lever, Lily alla se promener dans la forêt. Elle marcha pendant quinze minutes. Soudain, elle entendit un bruit. Elle se retourna et vit une elfe. Elle portait une robe orange, rouge et bordeaux. Elle avait aussi une longue chevelure blonde.

- Qui es-tu ? demanda Lily, peureuse.
- Tu me vois ? cria l'elfe.
- Bah oui, mais tu ne m'as pas répondu.
- Ah c'est vrai. Je suis Elina, elfe du feu. Et toi ?
- Lily et j'ai le pouvoir de l'eau. Mais pourquoi es-tu là ?
- Je suis arrivée ici accidentellement avec un portail. Tu pourrais m'aider à rentrer chez moi ?
- Bien sûr, mais tu habites où ?
- A Magicaland, un pays rempli de magie, mais il faut ouvrir un portail pour y aller !
- Ok je vais t'aider, mais où faut-il aller ?
- Peut-être voir Dumbledore... Apparemment, il est à Paris en ce moment.
- Alors, on y va !

Quelques minutes plus tard, elles allaient déjà chercher deux chevaux à l'écurie du village. Elles prirent un pur-sang blanc et un noir et elles partirent en direction de Paris. Après de longs jours, elles arrivèrent à Paris. Elina croyait que Dumbledore était dans une petite maison un peu éloignée de la ville et elle avait raison. Quand elles entrèrent dans Paris, elles virent une maisonnette derrière un petit bosquet. Elles le poussèrent et découvrirent une petite maisonnette. Elles toquèrent... Pas de réponse... Alors, elles entrèrent à l'intérieur. C'était tellement vaste qu'on aurait dit un château.

- Bonjour, dit un vieux monsieur. Entrez, je vous en prie.
- Bonjour, vous êtes Dumbledore ? demanda Elina.
- Oui, exactement, répondit-il.

- Pourriez-vous aider Elina ? demanda Lily.
- Oui, bien sûr, dit-il en se tournant vers l'elfe, en quoi puis-je t'aider ?
- J'aimerais rentrer chez moi à Magicaland, répondit Elina.

Dumbledore se retourna, ouvrit un tiroir et pris une carte et une plume. On aurait dit une plume de Phénix. Puis il se retourna.

- Cette carte, dit-il en donnant la carte à Elina, te guidera vers où tu dois aller. Et cette plume, dit-il en tendant la plume à Lily, trouvera les personnes que tu aimes et te guidera jusqu'à elles. Vous devez aller chez le magicien d'Oz. Il vous guidera vers le portail menant à Magicland. Demandez à la carte de vous y emmener et elle vous y emmènera, fit-il.

Elles dormirent et mangèrent chez le sorcier et elles repartirent tôt le matin. Elles remontèrent sur leurs chevaux et suivirent la carte jusqu'à Berlin. Dumbledore leur avait dit que le magicien vivait dans une cabane dans un chêne. « Le plus grand de la forêt. » avait-il précisé. Quatre jours plus tard, elles arrivèrent à Berlin. Elles trouvèrent rapidement la forêt, mais l'arbre ... Il leur fallut plus de deux jours pour le trouver. Un matin, elles cherchèrent encore et encore et derrière quelques arbres, elles virent une cabane dans un chêne très haut. Sûrement le plus haut de la forêt, comme l'avait dit Dumbledore. Alors elles toquèrent. Pas de réponse... Elles entrèrent. Le magicien était là, assis sur un rocking-chair en bois vernis ; il était vêtu d'une cape bleu nuit.

- Bonjour, dit Lili. Dumbledore nous a dit que vous pouviez ouvrir un portail en direction de Magicland.
- Oui, exactement ! dit le magicien.
- Je viens de là-bas et j'aimerais y retourner. Pourriez-vous ouvrir le portail ? demanda Elina.
- Bien sûr, répondit-il, mais il me faut des ingrédients. Je vais vous faire une liste. Il la fit et la donna à Lili et Elina. Il avait écrit : un œuf de dragon, de l'ail des ours magique qui perd sa magie quand il est sorti de la terre, du corail et un bout de nuage.
- Pour l'œuf... il faudrait être invisible, dit Lili. L'ail des ours ... il faudrait qu'il vienne jusqu'à nous. Le corail... je peux aller le chercher et le bout de nuage... il faudrait voler.
- Comment va-t-on faire ? dit Elina.
- Ma famille ! s'écria Lili. Elle pourrait nous aider !
- Ok, alors on va demander de l'aide.

Quelques jours plus tard. Elles étaient rentrées au village et elles demandèrent à toute la famille de Lily de se rassembler dans la cuisine.

- Est-ce que vous pourriez nous aider à trouver des ingrédients pour aider

Elina à rentrer chez elle ? demanda Lily.

- Bien sûr, mais quels ingrédients ? demanda Laura.
- Maman, tu pourrais trouver un bout de nuage ? Laura, tu pourrais trouver un œuf de dragon ? Lisa, tu pourrais trouver de l'ail des ours magique et le prendre sans l'enlever de la terre ? demanda Lily.
- Ok ! dirent-elles d'une même voix.

Une trentaine de minutes plus tard, elles étaient toutes parties. Sauf Elina, qui n'avait rien à faire. Lily alla en mer et plongea jusqu'au fond. Elle trouva du corail et remonta à la surface. Leur mère était déjà en vol. Elle trouva très vite un nuage, l'attrapa et redescendit. Laura était déjà invisible, elle monta dans l'arbre, trouva un œuf. Elle le prit et redescendit. Lisa était dans la forêt, elle trouva de l'ail des ours magique et lui demanda de la suivre, et il l'écoula.

Vers huit heures du soir, tout le monde était là avec son ingrédient, et le magicien aussi était là. Il mit tous les ingrédients dans un chaudron et demanda à Elina de faire chauffer le chaudron. Soudain, un cercle doré apparut. C'était le portail...

- Au revoir, dit Elina.
- Je viens avec toi ! déclara Lily.
- Mais ta famille ? demanda Elina.
- Ça vous dérange si je pars ? demanda Lily à sa famille.
- Alors, on vient avec toi ! déclarèrent-elles.
- Vous êtes sûres ? demanda Lily.
- Oui ! dirent-elles.
- Ok, alors on y va toutes ! dit Lily. Et elles sautèrent dans le portail.

Quand elles arrivèrent à Magicland, elles furent émerveillées. C'était tellement beau qu'on se croyait au pays des merveilles. Ensuite, elles allèrent se présenter au conseil et purent suivre des cours de pratique de la magie. Elles vivaient presque dans la perfection.

Quertainmont Sacha